

AM
PR

AM
PR
IMMOBILIERES
REAL ESTATE

5 Pièces

110 m²

Réf. OS8238V2

3 490 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Amanda properties vous propose, dans une résidence de standing avec gardien sur la prestigieuse croisette, ce somptueux appartement de 5 pièces d'une superficie de 110 m², offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la mer, les îles de lérins et les collines de l'estérel. Situé en étage élevé, cet appartement bénéficie de prestations luxueuses et raffinées. Il se compose d'une entrée élégante, d'un séjour spacieux et lumineux avec une cuisine américaine entièrement équipée, créant ainsi un espace de vie moderne et convivial. L'appartement dispose de quatre chambres en suite, chacune ...

Amanda properties is pleased to present, within a luxury residence with a caretaker on the prestigious croisette, this sumptuous five-room apartment spanning 110 m², offering exceptional panoramic views of the sea, the lérins islands and the estérel hills. Situated on a high floor, this apartment boasts luxurious and refined features. It comprises an elegant entrance hall, a spacious and bright living room with a fully fitted open-plan kitchen, creating a modern and welcoming living space. The apartment features four en-suite bedrooms, each offering comfort and privacy, and a private terrace ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

